

Erfolgreiches Seminarwochenende in Erpfingen

Der Jugendgemeinderat ist letztes Wochenende zu einem Seminarwochenende auf das Ferien- und Erlebnisdorf Sonnenmatte nach Erpfingen gefahren.

Neben Team-Building-Maßnahmen, haben die Jugendlichen auch ihre aktuellen Projekte vertieft und neue aufgegriffen. Das Seminar hat den Jugendlichen nochmal aufgezeigt, welche Rolle der JGR in der Kommunalpolitik einnimmt und wie die anderen Jugendlichen einbezogen werden können.

Oberbürgermeister Michael Makurath, Bürgermeister Bahmer und Pressesprecher Guido Braun kamen am Samstag auf einen offiziellen Besuch vorbei. Nach dem gemeinsamen Mittagessen und der Besichtigung des Feriendorfes fand ein reger Austausch mit den Jugendgemeinderäten und den Staatsoberhäuptern statt.

Als die drei Herren verabschiedet wurden, machte sich die Truppe zu Fuß auf, um auf der nahegelegenen Sommerrodelbahn zu fahren. Anschließend konnten bei einem gemütlichen Grillabend die Themen nochmals vertieft werden, bevor es um Mitternacht zur Fackelwanderung ging.

Alles in allem war es erneut ein erfolgreiches Seminarwochenende, was nicht nur den Jugendgemeinderäten, sondern auch den Betreuern und Beteiligten viel Spaß gemacht hat.

Ein herzliches Dankeschön an Alina Schieber, die sich während des Seminars als Küchenbeauftragte und zusätzliche Betreuerin mehr als bewährt hat und mit den Jugendgemeinderäten viel Spaß hatte.

